
LOCAL  |  Política
El PSOE muestra sus dudas sobre la seguridad en la reciente feria de San Marcos

El grupo municipal socialista critica la falta de información del equipo de gobierno al respecto
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El 
grupo municipal socialista en el Consistorio prieguense 
ha mostrado sus dudas sobre la seguridad tanto de 
atracciones como de tráfico, en la reciente feria de San 
Marcos, criticando abiertamente la falta de información 
que por parte del equipo de gobierno ha tenido sobre 
este evento.

Así lo han indicado el portavoz y la viceportavoz 
socialista, José Manuel Mármol y Paqui Mantas 
respectivamente, en una comparecencia ante los medios 
en la que tras agradecer a la entidad organizadora, la 
Asociación Centro Comercial Abierto, su implicación 

en esta celebración, argumentaron los motivos de su postura.
Así, y como indicaba Mármol, antes de la feria de San Marcos, el grupo socialista pidió a la delegación de 
Festejos toda la información relativa al cumplimiento de la seguridad y de la normativa, “para tener la 
certeza de que todo estaba correcto”, documentación que como apuntaba Mármol, aún no han recibido una 
semana después de finalizar la feria.
Entre la documentación solicitada, el portavoz socialista hacía referencia particularmente al informe de la 
delegación de tráfico sobre el plan alternativo puesto en marcha con motivo de la feria y que en palabras de 
Mármol, “ha generado un auténtico caos”. 
Cambios en el tráfico rodado que como ponía de manifiesto Mármol, han afectado especialmente a la zona 
del barrio de la Puerta Granada y particularmente a los conductores que venía de fuera, “ya que no había 
forma de circular con normalidad por nuestra ciudad”, haciendo relación en este sentido a la “falta de 
previsión” del equipo de gobierno para dotar de nuevos aparcamientos al centro, al haberse eliminado para la 
instalación de atracciones los ubicados en la Carrera de Álvarez, parte del Paseo de Colombia, calle Río y 
los existentes al final de la calle Trasmonjas.
Por otra parte, Mármol criticaba que pese a su importancia, “la feria de San Marcos no ha pasado por 
ninguna comisión informativa”, planteándose a partir de ahora la asistencia a las comisiones informativas, ya 
que como gráficamente añadía, “no estamos para que nos entretengan con cosas pequeñas, absurdas y que no 
tienen sentido, y de cosas que son importantes, como el caso de la feria de San Marcos, nos enteremos por 
los medios de comunicación o las redes sociales”.
Falta de información que igualmente criticaba Paqui Mantas, que tras felicitar a la Asociación Centro 
Comercial Abierto por la iniciativa, reiteró el desconocimiento que aún tiene su grupo sobre los permisos, 
autorizaciones e informes técnicos de atracciones, barras, puestos o la carpa instalada en el Paseíllo, así 
como el cambio realizado en el tráfico, “por el peligro que entraña el paso de vehículos por los Adarves”, así 
como las salidas de emergencia para vehículos sanitarios y de bomberos en Álvarez Cubero o la calle Río.
Igualmente, la viceportavoz socialista adelantaba que solicitará información sobre el coste que la realización 



de la feria ha supuesto para el Consistorio, “un tema importante, sobre todo por la situación por la que 
estamos pasando y por la que están pasando muchas familias”, reiterando la importancia que su grupo da a la 
prevención.


